



スクールソポーター  
(臨床心理士)  
小林 真理

同じようなことが言えます。環境からのおサポートや周囲の理解がとても大切だということは言つまでもありません。しかしその上で、以前関わっていた子どもと家族の話を紹介します。

Aくんは幼稚園のころからHエネルギーについて落ち着いて

かよーと黙々かねる

例えば「見えにくい」「目が悪く」などの理由で眼科に通院し、  
医師から「メガネ」を勧められた  
らどうでしょうか。世の中を見  
まわすとメガネをかけていたり、  
コンタクトレンズをしている人

とがなく、「ねもいとしたこと」と  
が友達との大きなトラブル」を発  
展してしまったことがあります。  
家族は「どうしたら落ち着くか」を  
考えて行動しつつも、いつも他の  
お母さんに「申訳ない」とお詫  
縮していました。小学校に入学  
したAくんは勉強はそこそこので

話し合いを重ねました。その中で「こんな状態が続いている、子どもも苦しみでいるようならば、薬に頼つてもいいのかも知れない」という思いが両親に生じ、章を決して小児精神科を受診しませんでした。医師はAくんの状態に加え、これまでの環境の工夫や本

子に診断名が書いてあつたがぶり最初はちよつと戸へになつたけれど今はそれより飲んで良かつたつて思つ」と話していました。家庭でも「いんな」とならむつと早く飲ませればよかつたか。とはいつても前だつたら環境でなんとかしようとしてきたし、病院

○つる細工を作ろう！  
とき 3月9日(日)  
9時30分～12時

「子ども歴史体験」  
～冬の手仕事講座～  
開催のお知らせ

追分宿郷土館

○つる細工を作ろう!  
とき 3月9日(日)  
9時30分～12時  
土屋 真知子 氏  
講師 定員 30名  
材料費 100円

講師	土屋 真知子	生	9時30分～12時
定員	30名		
材料費	100円		
○はたおりを体験しよう			
と き	3月16日(日)		
1回目 9時			

2回目	10時30分	10時30分
講師	浅沼 真知 先生	講師
持ち物	各8名(計16名)	持ち物

みください。定員になり次第  
締め切ります。

〔申し入み・問ひ合せ〕

追分宿郷土館

**45-1466**

かとても大切な思い出とほんとうまであります。しかしその上で、以前関わっていた子どもと家族の話を紹介します。

「目詰から一眼式」を筆記されたりどうぞ」でしょうか。世の中を見まわすとメガネをかけていたり、コンタクトレンズをしている人はたくさんいるので、視力に関することならばそんなに抵抗なく、むしろ必要性をもつて視力矯正をする方が多いのではないかでしょうか。

校から受診を勧められたことがあります。でも、「どうしたらい取くなるか」を常に学校と相談し環境や接し方を工夫しながらAくんを学校へ送り出していくました。高学年になった頃、「なんでもよくだけ、こんな辛い思いをしなくていいやいけないんだ」と話すようになりました。「辛い」というのは、「辛くたつて、考えながら動いているのに、ぼくだけ怒られる。うつむかへばだけ」ところで、「誰も理解してくれな」ところがややこしかった。やがて時間が経つて、「辛い」に加えて様々なトラブルが家庭でも学校でも起るようになります。両親と学校ばかりに何度も

「は診断名が載っていたといい」  
とでした。

初めは「薬を食むのは怖がった」と話していたAくんですが、しばらくすると「エネルギーが使い分けられる感じ。集中力を使う時とリラックスの時が分けられるようになつた。今、何をするべきかがわかるようになつた」と落ち着ける自分を実感できるようになりました。また距離のできていた友達とも「あの子は」「そういうことあるんだ」「○○くんはまさに普通に話しかけてくれるんだ」「○○くんと一緒に先生の用事をやつたんだ」信用されるっていいね」と徐々に関係性を取り戻していくのです。しばらく経つてから服薬についてAくんに聞いてみると「無

れでして強く感じた瞬間でした。常にその時にできるベストを尽くしてきた経過があったからこそ、みんなが納得し前向きになれた「ちょっと調整すること」だったのですから。受け入れることで、一歩前に進むことが可能になりました。張つて居るにもかかわらず辛い」ということから解かれることもあるということを、知っていますといいのでは大違いです。周りの理解が後押しや大きな支えになることは明らかです。「メガネの一般性はなくとも、萬能によって調整されて本人が生きやすさを感じ、対人関係もスムーズになるということもあるのです。

○はたおりを体験しよう!

偏見をなくす努力が社会の宝  
一般「人権カルタ」より